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Comunicado 340 
 
 

Inicia el Congreso local debate para posible ratificación de titular de la FGJCDMX  
 

● Legisladoras y legisladores capitalinos razonan su voto sobre la idoneidad de 
Ernestina Godoy Ramos al frente de esta instancia  
 

13.12.23. El pleno del Congreso capitalino inició el debate sobre el dictamen presentado 
por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, para la posible ratificación 
de Ernestina Godoy Ramos como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad 
de México. 
 
Al fundamentar el dictamen, el diputado José Octavio Rivero Villaseñor (MORENA), 
presidente de esta comisión, afirmó que este dictamen representa una enorme labor para 
dar cabal desahogo a todo el procedimiento, que ha sido conducido con pulcritud y apego 
a la ley, escuchando a la ciudadanía, academia, organizaciones civiles y barras de 
abogados. 
 
Afirmó que este mecanismo de ratificación es el más complejo del país, ya que involucra 
a los poderes ejecutivo y legislativo, y a un órgano constitucional: el Consejo Judicial 
Ciudadano de la Ciudad de México, que recibió y analizó 29 mil 923 opiniones 
ciudadanas; y en el que se entrevistó a la fiscal general para que expusiera los avances 
alcanzados, tanto por parte del CJC como en esta comisión, que por su parte recibió 33 
mil 245 opiniones ciudadanas; además de recibir la opinión positiva del jefe de Gobierno. 
 
Con relación de la idoneidad de Godoy Ramos al frente de la FGJCDMX, el legislador 
reconoció la amplia trayectoria pública de la funcionaria en la defensa de los derechos 
humanos, como legisladora y servidora pública; los conocimientos y experiencia 
acumulados a lo largo de cuatro años de labor, que le dan una perspectiva completa de 
los problemas que enfrenta la procuración de justicia, y los retos que ha enfrentado para 
la implementación de un nuevo modelo de procuración de justicia, al pasar de una 
antigua procuraduría general a una fiscalía autónoma. 
 
Al razonar su voto, la diputada María Guadalupe Morales Rubio (MORENA) rechazó que 
el proceso haya sido fast track; por el contrario, aseguró que éste fue público, abierto, 
plural, complejo y ejemplar; en tanto la legisladora Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación 
Parlamentaria Mujeres Demócratas) resaltó que desde la derecha existe una estrategia 
de desprestigio en contra de la actual fiscal capitalina para evitar su ratificación y quedar 
impunes tras sexenios de corrupción. 
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La legisladora Marcela Fuente Castillo (MORENA) se refirió a las diversas irregularidades 
cometidas por diversos ex funcionarios de la alcaldía Benito Juárez, que han sido 
investigados y procesados por la FGJCDMX; mientras que la legisladora Adriana María 
Guadalupe Espinosa de los Monteros García (MORENA) aseguró que el actuar de la 
fiscal general ha sido incorruptible y ha demostrado a la ciudadanía que en la 
dependencia “no hay credos, ni colores y que la ley es pareja”. 
 
La congresista Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) expresó que éste es un 
proceso histórico y complejo, en el cual instituciones y ciudadanía evalúan el desempeño 
de la titular de la fiscalía, dentro del que resalta el trabajo a favor de las víctimas, 
especialmente de las mujeres; y la diputada Nancy Marlene Núñez Reséndiz (MORENA) 
se pronunció por la ratificación de la fiscal y llamó a revisar los resultados en atención a 
las víctimas, con perspectiva de género, combate a la impunidad y la corrupción. 
  
En su turno, el congresista Carlos Hernández Mirón (MORENA) negó que exista 
persecución política hacia la oposición, y que ésta se confunde “con la procuración de 
justicia y el combate a la delincuencia”; y el congresista Ricardo Janecarlo Lozano 
Reynoso (MORENA) afirmó que la fiscalía local ha dado los resultados que la ciudadanía 
exige, entre estos la reducción del 47 por ciento de los homicidios dolosos y del 20 por 
ciento en feminicidios. 
 
El diputado Nazario Norberto Sánchez (MORENA) reiteró su apoyo para el proceso de 
ratificación de la titular de la FGJCDMX, e informó que Godoy Ramos ha sido la única 
fiscal que ha atendido a más de 300 familias victimas de feminicidio; y la congresista 
Marisela Zúñiga Cerón (MORENA) se refirió a la importancia de las víctimas en el modelo 
de atención e impartición de justicia implementado por la fiscalía, que cuenta con los 
recursos materiales y emocionales, capacitación especializada y mecanismos 
pertinentes, para un cambio de paradigma con una mayor cercanía con la ciudadanía. 
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